



# 太陽っ子

かしこく  
やさしく  
たくましく

第6号

令和3年9月22日

大野小学校

文責 上原

先日の台風14号接近の際には、下校時刻を早める対応をいたしました。ご協力いただきありがとうございます。学校でも、下校に付き添ったり、校区を巡回したりしました。

児童の下校後は、次第に風が強くなり、学校の樹木も大きく揺れていましたが、特に大きな被害はありませんでした。ご自宅や地域にも被害はなかったでしょうか。これからしばらく、台風シーズンが続きます。日頃から災害に備えておくことも大切です。

通勤途中には、道ばたに真っ赤に花開いた彼岸花を見つけました。毎年お彼岸の時期に咲くことで知られています。また、学校の駐車場には、たくさんのトンボが飛んでいました。植物や昆虫には、季節の変化を敏感に感じとる力があるのですね。



## 前期のまとめ

夏休みが終わり、学校が再開して、約一ヶ月が経とうとしています。新型コロナウイルス感染症拡大の影響で、熊本県のまん延防止等重点措置が延期され、学校の短縮日課の期間も延長されました。保護者の皆様には、ご理解とご協力をいただき、感謝申し上げます。本日から通常の日課に戻りました。感染防止に努めながら、教育活動を充実させていきたいと思っております。

さて、一学期制である本校は、10月8日（金）が、前期終業式となります。学習や生活の面においての一つの区切りであり、大切な節目でもあります。前期の取組を振り返り、後期に向けて新たな目標を持って欲しいと思います。



## 自分たちの手で

夏休み中、子どもたちが自宅で過ごしている間、ほとんど使うことのなかった運動場は、草でおおわれ一面緑色でした。そこで、週

に数回、掃除の時間にみんな運動場の除草作業を頑張りました。15分間の短い時間ですが、教室等の掃除以外の子どもたちでやると、リヤカー一杯になります。

たくさん草が生えていて、子どもたちが両手に力を込めないといけないような大きな草もあり、「たくさん取ってくれてありがとう。」と声をかけると、「大野小がきれいになるとうれいす。」と返してくれました。素晴らしい子どもたちです。



## ストップ！横断歩道

9月21日から30日は、「秋の全国交通安全運動」期間です。重点運動の一つに、「子どもと高齢者を始めとする歩行者の安全の確保」があります。

日本自動車連盟（JAF）が昨年度実施した信号機のない横断歩道における車両の一時停止率の調査では、長野県が過去最高の72.4%で全国1位でした。ちなみに熊本県は25.7%という結果だそうです。

毎朝、子どもたちの通学時間帯に、学校近くの横断歩道で交通指導をしていると、約30分ほどの間に、百台を超える車が通ります。

子どもたちに気づくと、スピードを落とし、横断歩道の手前で多くの車が止まって下さいます。（大野小近くは、長野県を超えているでしょう。）

渡り終えた子どもたちが「ありがとうございました。」と頭を下げると、運転手の方も笑顔で返されます。止まってくれた車にお礼が言える子どもたち。この子どもたちが車を運転するようになったら、きっと横断歩道で止まることでしょう。